

LOKALES BÜDINGEN

 Sonntag, 22.08.2021 - 23:00  3 min

Muks Büdingen: Zahlreiche neue Kurse

Singen, Musizieren oder kreativ werden: Die Musik- und Kunstschule präsentiert ein in vielen Bereichen erweitertes Angebot. Am 3. September startet ein Kammerchor unter der Leitung von Katharina Padrok.

Von co



Benedikt Bach. Archivfoto: Eichenauer

BÜDINGEN - Wie Benedikt Bach, der Leiter der Musik- und Kunstschule Büdingen (Muks), jetzt ankündigte, bietet die Schule neben dem instrumentalen und vokalen Unterricht mit Beginn des neuen Schuljahres eine bunte Palette neuer Kurse an.

Nachdem pandemiebedingt die musikalische Früherziehung in den Kitas Märchenburg in Büches und Villa Farbenklecks in Büdingen ausfallen musste, werden die Kurse dort ab September wieder angeboten. Im Domizil der Muks im Oberhof gibt es wieder ein Singangebot für Kinder. Der "Lerchenchor" für sieben- bis zwölfjährige Mädchen und Jungen trällert immer freitags von 15 bis 15.45 Uhr, danach folgt von 16 bis 16.45 Uhr der Amselchor für vier - bis sechsjährige Kinder. Neben kindgerechter Stimmbildung lernen die Kinder viele neue Lieder und Tänze kennen und werden mit der Zeit an das mehrstimmige Singen herangeführt. Geleitet werden beide Chöre von Katharina Padrok.

Das instrumentale Pendant dazu ist das "Vororchester" für Kinder im musikalischen Anfängerstadium. Das Zusammenspiel wird immer donnerstags von 17 bis 18 Uhr geübt. Beginn ist am 2. September. Das "Instrumentenkarussell" dreht sich ein halbes Jahr für alle Kinder, die verschiedene Instrumente ausprobieren wollen, immer jeweils am Dienstag- oder Donnerstagnachmittag.

Neu ist die Gründung des Büdinger Kammerchors. Dieser Chor für ambitionierte Laien mit Singerfahrung unter der Leitung von Katharina Padrok findet freitags von 18 bis 20 Uhr statt und startet mit seinen Proben am 3. September. Liebhaber des instrumentalen Zusammenspiels können beim Ensemble "Les Chordes", dem Muks-Orchester für Fortgeschrittene, immer donnerstagabends von 19.30 bis 21 Uhr musizieren. Jugendliche Rockmusiker haben Gelegenheit, sich mittwochs ab 18 Uhr in der Band auszutoben. Wer von südamerikanischen Rhythmen fasziniert ist, dürfte sich in der Sambaband dienstagabends wohlfühlen.

Des Weiteren sind Kooperationen mit dem Wolfgang-Ernst-Gymnasium, etwa die Erweiterung des Unterrichtsangebots für Streicher, sowie mit der Stadtschule Büdingen und der Grundschule in Düdelsheim in der Planung. Auch in der

Grundschule Kefenrod ist die Musik- und Kunstschule mit einem Unterrichtsangebot vertreten.

Neu sind auch die Kurse im Atelier der Muks. Für Kinder ab sieben Jahre gibt es verschiedene Kurse "Malen und Gestalten" und einen Comic-Zeichen-Kurs. Erwachsene haben die Gelegenheit, Grundzüge der Farbenlehre auf unterschiedlichsten Malgründen und mit verschiedenen Farben wie Acryl-, Gouache- und Aquarellfarben, Ölpastell- und Wachsmalkreiden kennenzulernen und eine eigene Farbpalette zu entwickeln. Weitere Informationen und Kurszeiten gibt es auf der Website der Muks oder im Sekretariat. Neu ist außerdem das "Offene Atelier". Samstags von 14 bis 17 Uhr stellt die Muks ihr bestens ausgestattetes Atelier als Werk- und Malstudio Interessierten zur Verfügung. Dabei geht es nicht um gezieltes themenbezogenes Malen und Gestalten, sondern um das eigene Ausprobieren. Das dürfte für alle diejenigen interessant sein, die sonst keine Möglichkeit haben, künstlerisch zu arbeiten und sich zu entdecken.

Wegen des altersbedingten Weggangs einiger Kolleginnen konnte die Muks nun fünf neue Dozenten gewinnen. In der Kunstsparte sind Sonja Bender, Monika Karrer und Geoffrey Thompson, in der Musiksparte Leila Liogonkaia (Cello, Klavier) und Lada Nevmyatullina (Klavier) dabei.

Anmeldungen und weitere Informationen sind über die Website oder über das Sekretariat der Muks unter der Rufnummer 06042/6010 möglich. Für Schüler der Muks ist der Ensembleunterricht kostenfrei. Mitgliedern musiktreibender Vereine in Büdingen gewährt die Musik- und Kunstschule einen Rabatt auf den jeweiligen Einzelunterricht.

KOMMENTARE

